



# Autoridades y comunidad visitaron obras del Hospital de Puerto Varas que tiene un 7% de avance

**E**n la mañana de ayer, autoridades encabezadas por la Delegada Presidencial, Paulina Muñoz; la Seremi de Salud, Karin Solís; el Seremi de Obras Públicas, Juan Fernando Alvarado y la Directora del Servicio de Salud del Reloncaví, Bárbara del Pino, junto a representantes de la Concesionaria a cargo de las obras y la representantes del Consejo de Usuarios del Cesfam puertovarino se dieron cita en el lugar de las obras de construcción del Hospital de Puerto Varas (HPV) para verificar el avance de las obras, luego de la “pausa en las actividades de construcción” – como lo denomina la concesionaria- que se extendió desde el 6 al 22 de enero por situaciones internas de la concesionaria.

Las autoridades señalaron que la “pausa” en las obras no atrasarán el programa de ejecución el cual tiene contemplado la finalización de los trabajos para los primeros meses del 2028.

Al respecto la Delegada Presidencial declaró “hemos realizado el día de hoy una visita inspectiva y técnica para poder ver los avances del hospital de Puerto Varas (...) como Gobierno de Chile estamos trabajando para fortalecer la red de salud pública y, particularmente, esta red de asistencia hospitalaria. Estamos viendo una inversión de gran magnitud y relevancia donde estamos dando respuesta a brechas tan importantes como es el acceso a la salud y, en este sentido, el hospital de Puerto Varas, donde hemos trabajado de la mano con el municipio de Puerto Varas, con la sociedad civil, que han esperado más de 20 años”.

La Seremi de Salud, Karin Solís, destacó “como autoridad sanitaria estamos muy conformes del fortalecimiento de nuestra red regional asistencial que va a venir a descongestionar el único establecimiento de alta complejidad que tiene nuestra red y que, también podrá resolver necesidades de lista



*El HPV abrirá sus puertas a la comunidad los primeros meses del 2028.*

de espera, que son una herramienta de la gestión hospitalaria que van a existir siempre porque nos indican la priorización de las atenciones tanto en áreas médicas de especialidad como también en el área quirúrgica y, por eso, vemos muy positivamente que vayamos avanzando a responder a esas necesidades”.

Por su parte, el Seremi de Obras Pública, Juan Fernando Alvarado, señaló “estamos bastante conformes con el avance de las obras, que estamos en un 7% de ejecución a la fecha, vamos dentro de los tiempos, y esta obra debe finalizar a inicio del 2028”.

Bárbara del Pino, Directora del Servicio de Salud del Reloncaví, agregó “este es un hospital que viene con un plus, viene con un COSAM viene con un tema

de salud mental, la mayoría de las atenciones de urgencia que recibimos en cualquiera de nuestros dispositivos tiene que ver con temas de salud mental, va a contar con 24 sillones de diálisis, vamos a aportar 7 pabellones a la red, más uno de urgencia y tres salas de parto integral, 190 camas más, entre ellas de UCI de UTI, por lo tanto, es un beneficio para todos”.

Las obras del HPV darán empleo para 2 mil personas en el peak de la construcción y más de mil puestos de trabajo cuando esté en funcionamiento el hospital de mediana complejidad, que vendrá a fortalecer la red de salud de la región. El edificio tendrá una superficie de más de 59 mil mts<sup>2</sup>, con una inversión de 117 mil millones de pesos.

